
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

50 th 

第２７号 

令和３年度 

継
承
と
創
造 

額
田
中
学
校 校

長
室
だ
よ
り 

１月２１日（金） 

額中の 

新たな伝統 

 

C (challenge） 

ﾁｬﾚﾝｼﾞ：挑戦 

 

R (respect) 

ﾘｽﾍﾟｸﾄ：尊敬 

 

S (smile) 

ｽﾏｲﾙ ：笑顔 

東尋坊（遊覧船より） 

夕食（フラワーガーデン） 

金沢国際ホテル 金沢国際ホテル 

金箔貼り体験 兼六園見学 

 

教
育
講
演
会 一

月
十
五
日
（
土
） 

講
師 

青
春
応
援
団 

我
無
沙
羅
様 

 

青
春
応
援
団 

我
無
沙
羅 

（
が
む
し
ゃ
ら
）
の
皆
様
に

は
、
令
和
二
年
度
体
育
大
会
の

三
年
演
技
の
指
導
か
ら
携
わ

っ
て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
コ

ロ
ナ
禍
で
皆
が
苦
し
い
時
だ

か
ら
こ
そ
、
精
い
っ
ぱ
い
の
エ

ー
ル
を
送
り
た
い
、
今
の
自
分

た
ち
の
気
持
ち
を
伝
え
た
い

と
す
る
、
三
年
生
の
思
い
を
具

現
化
す
る
大
き
な
力
と
な
っ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

世
界
を
舞
台
に
活
躍
さ
れ
て

い
る
我
無
沙
羅
の
皆
さ
ん
は
、

演
舞
の
動
き
、
曲
を
提
供
し
て

い
た
だ
く
だ
け
で
は
な
く
、
何

度
も
学
校
に
足
を
運
ん
で
細
か

な
指
導
を
し
て
く
だ
さ
い
ま
し

た
。 こ

の
日
は
、
「
青
春
応
援
団 

我
無
沙
羅
」
の
結
成
か
ら
こ
れ

ま
で
の
数
々
の
活
動
を
、
ど
ん

な
思
い
で
、
ど
の
よ
う
な
活
動

に
取
り
組
ん
で
き
た
か
を
、
代

表
の
方
に
語
っ
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。
加
え
て
、
団
員
の
皆
さ

ん
の
華
麗
な
演
舞
を
披
露
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。 

誰
か
の
役
に
立
ち
た
い
、
誰

か
を
応
援
し
た
い
、
と
い
う
熱

い
思
い
で
活
動
し
て
こ
ら
れ
た

我
無
沙
羅
の
皆
さ
ん
。
キ
レ
の

あ
る
演
舞
と
共
に
、
そ
の
思
い

は
額
中
生
の
心
に
焼
き
付
い
た

こ
と
と
思
い
ま
す
。
全
力
の
エ

ー
ル
で
額
中
を
応
援
し
て
く
だ

さ
っ
た
我
無
沙
羅
の
皆
さ
ん

を
、
今
度
は
私
た
ち
が
応
援
し

た
い
で
す
ね
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★体育館ギャラリーが美しく 

 

 

 

 

 

 

１月１５日（土）は、教育講演会と

合わせて授業参観、第３回学校評議員

会を行いました。感染症の拡大を受

け、参加者の縮小と参観方法の変更、

距離の確保を行ったうえでの実施とな

りました。スキー学習の説明会では、

実施に向けた具体的な話をさせていた

だく場となりましたが、この二日後の

感染レベル引き上げを機に、延期を決

定しました。今後も学校生活で制約が

かかる場面や実施の有無、変更を余儀

なくされる状況が生まれることが予想

されます。保護者の皆様には、何卒、

御理解と御協力をいただきますようお

願いいたします。 

 授業参観・スキー学習説明会・学校評議員会  

第３回学校評議員会（いただいたご意見の一部） 
◆レジ袋から環境を考える授業は情報の扱い方や収集の方法など、今日的な課題があった。◆これまでと
違う考えさせる授業が展開されていた。◆CRS が根付いてきている。◆生徒が集中して取り組んでいる。
額中の特色であり、良さである。◆３年生の授業は活気があってよい方向に向かっている。話し合う力は社
会人になっても有効に活用できる力である。◆携帯等の情報機器の扱いは家庭でも考える必要がある。 
 

 

 岡崎市小中学校書初め展 １月１５（土）～１６日（日）  

１月１６日（日）に、岡崎

市の書初め展に行ってきまし

た。順番に全ての学校の書を

鑑賞しました。とても中学生

とは思えない力作に圧倒され

ました。本校からも毛筆、硬

筆の両方から代表生徒の作品

が展示されました。コロナ禍

ということもあり、最近は美

術館や博物館に出かける機会

が少なくなっていま 

したが、この日は久 

しぶりにじっくり作 

品を味わうことがで 

きました。 

校務員さんにお願いして、今度は体育館のギャラリー壁面を白く塗っていただいています。とてもすっき

り美しくなり、体育館が明るく感じます。様々な人の手で、学校がどんどんきれいになっています。 


